
Conseil de quartier n°2 « Mont Saint Martin » 

Réunion du mardi 2 mars 2021 à 18 h en visioconférence 

Présents : 

Charlotte VAILLOT, Adjointe au Maire, en charge de la Démocratie locale, 

 Services à la population & communication 

Philippe ROUX Co président du conseil de quartier N°2 

 Adjoint au Maire délégué Patrimoine historique, accessibilité & renouvellement urbain 

Gilles KINDERF Conseiller municipal 

Christian BRUNET Conseiller municipal 

 

Ismaïl ABDILLAH Habitant de la Résidence des Noisetiers 

Cyrille GEBCZYNSKI Habitant de la Résidence des Sorbiers 

Viviane LAIZEAU Habitante du 1 rue François Villon 

Françoise PELLETIER Habitante de la Résidence des Charmes 

 

Caroline PORTIER, Directrice Service Clientèle Val du Loing Habitat 

Sandrine LECULIER Centre Social « la Mosaïque » 

Véronique GENDEREAU Service Démocratie locale et vie des quartiers (mairie) 

 

Excusés : Daniel CATALAN, Aboudou ZAABAY, Catherine BEAULANDE, Audrey BENKEMACHE, Anne DA 

COSTA, Myriam GUENNON, Mariam HAIDARA, Fatima-Nora IDOUAOUK, Philippe SERREAU et Siham 

TAYEB SEKKOUMI 

 

SUJETS ECHANGES OU INFORMATIONS 

Présentation 

Viviane LAIZEAU, retraitée, ancien membre du conseil des Sages et déjà membre du 

Conseil de quartier, 

Ismaïl ABDILLAH est Accompagnant des Elèves en Situation de Handicap (AESH) à 

l’école des Chérelles, 

Cyrille GEBCZYNSKI travaille dans la grande distribution, 

Françoise PELLETIER est récemment retraitée. 

Retour sur le 

précédent conseil de 

quartier 

Le compte-rendu du conseil de quartier du 7 décembre 2020 est adopté. 

 Les travaux de sécurisation du passage des piétons et des poussettes sur 

le trottoir à l’angle de la rue Jean Giono et de la rue des Guichettes, ont été 

réalisés : 

 



 Rue Eugène Thoison : les stores des commerçants dont les vitrines 

donnent côté ouest (de la pharmacie au bar tabac) seront posés fin mars. Ils 

seront du même type que ceux de la boulangerie et boucherie. 

 Rue Claude Monet : depuis son ouverture totale, il est interdit de 

stationner sur la voirie. La ligne de bus emprunte maintenant cette voie et il 

y a un parking de 35 places devant l’espace culturel. 

 Actuellement a lieu l’analyse des offres des aménagements qui vont être 

mis en place sur le terrain d’aventure. Le plan est présenté aux Conseillers de 

quartier. La mise en œuvre du parcours de street workout, d’un parcours de 

santé, des jeux d’eau et des tables de pique-nique démarrera en avril / mai. 

Points divers  

Les travaux d’aménagement du cœur de quartier sont terminés, de même 

que l’ensemble des travaux rentrant dans le cadre de la rénovation urbaine. 

- La construction de l’immeuble « Résidence la Poésie » a débuté, par un 

promoteur privé (lot AB) 

Le panneau de chantier a été installé rue François Villon, avec la 

perspective des 47 logements en accession à la propriété. Les 

installations de chantier ont démarré en janvier. Le chantier est prévu 

pour environ 18 mois. Le plan est présenté aux Conseillers de quartier. 

- Sécurisation de l’Ecole des Chérelles  

Un agent municipal assure la traversée des piétons le matin et le soir au 

2nd passage piétons depuis le 1er mars. 

Le plan pré projet des aménagements est présenté aux conseillers de 

quartier. Les véhicules pourront déposer les enfants, le long de l’avenue 

Jean Moulin et les piétons auront un accès sécurisé pour se rendre à 

l’école. 

- 10 totems canins ont été installés sur la ville cette année, dont deux sur le 

quartier : 

• Rue Pierre et Marie Curie (angle rue Charles Dullin) 

• Rue de Chérelles (près de l’école) 

 

 Des cendriers de poche et des 

petits os contenant des sacs pour 

ramasser les déjections canines, 

sont disponibles à l’Accueil de la 

Mairie. 

Remarques- 

questions des 

habitants : 

- Depuis Noël, les habitants entendent quotidiennement des tirs de 

mortiers en fin de journée. 

 Madame le Maire s’est rapprochée des services de la Police 

Nationale. 



- Des encombrants sont déposés autour des colonnes enterrées de la 

Résidence les Frênes 

 Le bailleur prend note et invite les locataires à lui signaler 

directement. 

- L’arrivée d’une équipe de médiation et prévention est attendue fin avril. 

- L’aire de jeux du cœur de quartier est appréciée mais les habitants 

souhaitent savoir si des bancs supplémentaires (en dehors de cette aire) 

peuvent être installés près des commerces ? 

 Cette demande sera soumise à la municipalité. 

- Des charriots du magasin Aldi, sont encore souvent déposés par les 

habitants dans les résidences 

 La ville a, de nouveau, sollicité l’enseigne. 

- Avec les beaux jours, des barbecues ont commencé dans certaines 

résidences 

 Les habitants sont invités à composer le 17 afin de signaler les 

délits sur le moment. 

AGENDA 
Vendredi 26 mars : Diagnostic en marchant, rendez-vous à 15 h devant la salle 

Claude Monet 

Fin de la réunion à 19h35 

 


